
Pièces 9 Pièces

Superficie 198 m²

Référence W-02AS1P

Prix 1 490 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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A quelques minutes à pied du village pittoresque de la Colle sur Loup, villa en pierre

entièrement  rénovée.Vue  spectaculaire  plein  sud  sur  la  mer  et  le  village  de  Saint

Paul de Vence.La maison principale est constituée d'un salon avec cuisine ouverte,

une salle à manger, deux chambres avec accès à une grande salle de bains et une

blanchisserie.A  l'étage,  deux  chambres  et  une  salle  de  bain.Un  grand

bureau/chambre  avec  accès  indépendant  donne  également  accès  à  la  salle  de

bain  du  rez-de-jardin.Un  appartement  avec  entrée  indépendante  comprend  un

salon, une chambre, une salle de bains et une ...

A few minutes walking from the picturesque village of La Colle sur Loup, stone villa

completely  renovated.Spectacular  south-facing  view  of  the  sea  and  the  village  of

Saint Paul de Vence.The main house consists of a living room with open kitchen, a

dining  room,  two  bedrooms  with  access  to  a  large  bathroom  and  a  laundry

room.Upstairs,  two  bedrooms  with  a  bathroom.A  large  office/bedroom  with

independent  access  also  gives  access  to  the  bathroom  of  the  ground  floor.An

apartment  with  independent  entrance  contains  a  living  room,  a  bedroom,  a

bathroom and a terrace.Swimming pool, two covered ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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